La Panouse

La route a été refaite entre Boniac et Martinac



Une route plus sécurisée entre les deux villages.

Des travaux de réfection de voirie ont eu lieu dernièrement entre le village de Boniac et celui de Martinac. C'est l'entreprise Chevalier, qui a une antenne à Saugues, qui a effectué l'enrobé à chaud. Ces travaux ont été menés avec la participation de Lozère ingénierie, dans le cadre du programme voirie du Sdee (Syndicat départemental d'énergie et d'équipements) avec le soutien du conseil départemental.

Correspondante Midi Libre: 04 66 46 37 77